



¡Anuncios Parroquiales!



\$1,764 Ofrendas Mayo 20 y 21, 2023
¡Muchas Gracias por sus Ofrendas!

Personas para contar Ofrendas:

Sábado 5:00p.m.: Sandra Labra y Angelica Cabañas.
Domingo 9:00am: Alondra Beltrán, Jorge Triana, Rosario García, Marisela Andrade.
Domingo 11:30am: Ana Martínez y Karla Talavera.

LECTURAS PARA ESTE DOMINGO
LIBRO LECCIONARIO I
Primera Lectura: Del libro de los Hechos de los Apóstoles pg. #117
Salmo: Salmo 46 pg. #118
Segunda Lectura De la carta del apóstol san Pablo a los efesios pg. #118-119
Página de Evangeluario: 179 Color Litúrgico:  Ciclo A

¡Feliz Cumpleaños!

Mayo 30: Jonathan Gaytán
Junio 01: Justin Montañez
Junio 01: Kevin Soto
Junio 03: Ulises Lopez
Junio 03: Antonio Cisneros



Compra de Maquina de Hielo para nuestra Parroquia.
Tenemos recaudado \$2,583
¡Muchas gracias por sus donaciones!

Lunes 29 de Mayo la oficina estará cerrada por el día de la recordación por los caídos.



Curso Kith Kin programa de Candelen
Comenzaran JUNIO 13, 2023 Horario 5:00p.m – 7:00p.m.
Por favor de REGISTRARSE, en el lobby esta una lista para que se pueda anotar.
¡Ofrecen cuidado de niños mientras usted recibe su clase!

Clases son completamente gratuitas y los participantes reciben materiales gratuitos. Clases se ofrecen en español, nos reunimos una vez por semana durante 2 horas por 7 semanas.

Los temas tratados durante las reuniones semanales incluyen:

- Desarrollo Infantil/Edades y Etapas
- Planificación de horarios diarios
- Relación entre padres y cuidadores y prácticas comerciales
- Orientación y disciplina positiva
- Arreglar el ambiente • Idioma y alfabetización
- Nutrición • Desarrollo cerebral
- Seguridad de los niños pasajeros • Salud y seguridad en el hogar
- Certificación en Primeros Auxilios Pediátricos, RCP

Los objetivos del programa son:

- (1) mejorar la calidad del cuidado infantil a través de la capacitación;
- (2) aumentar el conocimiento y la comprensión de los cuidadores sobre el desarrollo de la primera infancia;
- (3) aumentar el conocimiento y la comprensión de los cuidadores sobre los problemas de salud y seguridad para proporcionar entornos de cuidado infantil seguros.

In Loving Memory of



GIANNA VALENTINA RODRIGUEZ GUZMAN
SANTA MISA VIERNES 09 JUNIO DE 2023
A LAS 3:00 PM.
IGLESIA LA SAGRADA FAMILIA CHURCH

Dios Mio
Recibe a nuestra hija con tus amorosas manos, permítele saber que nuestro amor por ella No perecerá , bendícenos en esta tierra y ayúdanos a pasar este dolor.
siembra una semilla que ilumine el corazón de nuestra bebe: que no conozca la oscuridad.
Ayúdanos a vivir los días y que la noche pase rapido, sostenos cuando nos podamos hacer nada más que llorar.
Aumenta nuestra fe para que podamos ver vivir nuestra hija a tu lado. dile a nuestra hija que siempre habrá un lugar para ella, en nuestro corazón , pleno de tú gracia Divina.
Y cuando nos llames a tu Reino que está en los Cielos, esperaremos con ella a tu lado. Para que podamos abrazarla y amarla como acá en la tierra no pudimos. Amén.

Iglesia La Sagrada Familia



Una Iglesia de Tradición Luterana & Centro Comunitario

2500 E. Campo Bello Drive • Phoenix, Arizona 85032 (602) 237 6532

Domingo De Pentecostés

Ciclo A



27 y 28 de Mayo del 2023

Primera Lectura

Todos quedaron llenos del Espíritu Santo y empezaron a hablar.

Lectura del libro de los Hechos de los Apóstoles (2, 1-11)

El día de Pentecostés, todos los discípulos estaban reunidos en un mismo lugar. De repente se oyó un gran ruido que venía del cielo, como cuando sopla un viento fuerte, que resonó por toda la casa donde se encontraban. Entonces aparecieron lenguas de fuego, que se distribuyeron y se posaron sobre ellos; se llenaron todos del Espíritu Santo y empezaron a hablar en otros idiomas, según el Espíritu los inducía a expresarse. En esos días había en Jerusalén judíos devotos, venidos de todas partes del mundo. Al oír el ruido, acudieron en masa y quedaron desconcertados, porque cada uno los oía hablar en su propio idioma. Atónitos y llenos de admiración, preguntaban: “¿No son galileos, todos estos que están hablando? ¿Cómo, pues, los oímos hablar en nuestra lengua nativa? Entre nosotros hay medos, partos y elamitas; otros vivimos en Mesopotamia, Judea, Capadocia, en el Ponto y en Asia, en Frigia y en Panfilia, en Egipto o en la zona de Libia que limita con Cirene. Algunos somos visitantes, venidos de Roma, judíos y prosélitos; también hay cretenses y árabes. Y sin embargo, cada quien los oye hablar de las maravillas de Dios en su propia lengua”.

Palabra de Dios. Te alabamos, Señor.

Horarios y Actividades Oficina Parroquial

Lunes, 29 de Mayo 2023:
Oficina Parroquial Cerrada – Memorial Day; Día feriado
Martes, 30 de Mayo 2023:
9:00a.m.-3:00p.m.- Oficina Parroquial
3:00p.m- 4:00p.m – Oficina Cerrada
4:00p.m - 6 00p.m - Oficina Parroquial
Miércoles, 31 de Mayo 2023:
9:00a.m.-3:00p.m.- Oficina Parroquial
3:00p.m- 4:00p.m – Oficina Cerrada
4:00p.m - 6:00p.m - Oficina Parroquial
Jueves 01 de Junio 2023:
9:00a.m.- 3:00p.m.- Oficina Parroquial
3:00p.m- 4: 00p.m – Oficina Cerrada
4:00p.m - 6: 00p.m - Oficina Parroquial
Viernes, 02 de Junio 2023:
9:00a.m.- 3:00p.m.- Oficina Parroquial
3:00p.m- 4: 00p.m – Oficina Cerrada
4:00p.m - 6: 00p.m - Oficina Parroquial
6:00pm – 8:00pm – Practica del Coro
Sábado, 03 de Junio 2023:
Oficina Parroquial Cerrada –
5:00pm – Santa Misa
Domingo, 04 de Junio 2023:
Oficina Parroquial Cerrada
9:00am – Santa Misa
11:30am – Santa Misa
12:30pm – Divina Misericordia



 **Estamos en Facebook! @ P Miguel Angel Rodriguez y también Iglesia La Sagrada Familia Church**

VISITENOS PARA VER LA SANTA MISA EN VIVO:
WWW.LASAGRADAFAMILIACHURCH.COM

Salmo Responsorial – Salmo 103

Envía, Señor, tu Espíritu a renovar la tierra. Aleluya

Bendice al Señor, alma mía; Señor y Dios mío, inmensa es tu grandeza.
¡Qué numerosas son tus obras, Señor! La tierra está llena de tus creaturas.

Envía, Señor, tu Espíritu a renovar la tierra. Aleluya

Si retiras tu aliento, toda creatura muere y vuelve al polvo.
Pero envías tu espíritu, que da vida, y renuevas el aspecto de la tierra.

Envía, Señor, tu Espíritu a renovar la tierra. Aleluya

Que Dios sea glorificado para siempre y se goce en sus creaturas.
Ojalá que le agraden mis palabras y yo me alegraré en el Señor.

Envía, Señor, tu Espíritu a renovar la tierra. Aleluya



Segunda Lectura

Hemos sido bautizados en un mismo Espíritu para formar un solo cuerpo.

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los corintios (12, 3-7. 12-13)

Hermanos: Nadie puede llamar a Jesús “Señor”, si no es bajo la acción del Espíritu Santo.

Hay diferentes dones, pero el Espíritu es el mismo. Hay diferentes servicios, pero el Señor es el mismo.

Hay diferentes actividades, pero Dios, que hace todo en todos, es el mismo. En cada uno se manifiesta

el Espíritu para el bien común. Porque, así como el cuerpo es uno y tiene muchos miembros y todos

ellos, a pesar de ser muchos, forman un solo cuerpo, así también es Cristo. Porque todos nosotros,

seamos judíos o no judíos, esclavos o libres, hemos sido bautizados en un mismo Espíritu para formar

un solo cuerpo, y a todos se nos ha dado a beber del mismo Espíritu.

Palabra de Dios. *Te alabamos, Señor.*

Santo Evangelio

Como el Padre me ha enviado, así también los envió yo: Reciban el Espíritu Santo.

Lectura del santo Evangelio según san Juan (20, 19-23) *Gloria a ti, Señor.*

Al anochecer del día de la resurrección, estando cerradas las puertas de la casa donde se hallaban los

discípulos, por miedo a los judíos, se presentó Jesús en medio de ellos y les dijo:

“La paz esté con ustedes”. Dicho esto, les mostró las manos y el costado. Cuando

los discípulos vieron al Señor, se llenaron de alegría. De nuevo les dijo Jesús:

“La paz esté con ustedes. Como el Padre me ha enviado, así también los envío yo”.

Después de decir esto, sopló sobre ellos y les dijo: “Reciban el Espíritu Santo.

A los que les perdonen los pecados, les quedarán perdonados; y a los que no se los

perdonen, les quedarán sin perdonar.

Palabra de Dios. *Gloria a ti, Señor Jesús.*



Reflexión Del Santo Evangelio:

La grandeza de este domingo de Pentecostés (cincuenta días después de la Pascua) resalta en la liturgia de hoy como la manifestación extraordinaria de una Alianza Nueva, que ya no está en una ley escrita, muerta, sino en la vida nueva, que le llega a la Iglesia por el soplo del Espíritu del Resucitado. Así fue en los primeros tiempos entre los discípulos de Jesús. Después de un tiempo pascual prolongado, se vieron envueltos en una fuerza irresistible, maravillosa, que los llevó con alas nuevas a proclamar el mensaje de salvación y a afrontar todas las dificultades que eso suponía dentro del mundo judío y de las instituciones que no posibilitaban un camino profético.



Vayamos, pues, al comienzo de la Iglesia, al día de Pentecostés. Y fijémonos en los Apóstoles (...)

Todos eran diferentes. Jesús no los había cambiado, no los había uniformado y convertido en ejemplares

producidos en serie. No. Había dejado sus diferencias y, ahora, ungiéndolos con el Espíritu Santo, los une.

La unión —la unión de la diversidad— se realiza con la unción. En Pentecostés los Apóstoles

comprendieron la fuerza unificadora del Espíritu. La vieron con sus propios ojos cuando todos, aun

hablando lenguas diferentes, formaron un solo pueblo: el pueblo de Dios, plasmado por el Espíritu, que

entreteje la unidad con nuestra diversidad, y da armonía porque en el Espíritu hay armonía. Él es armonía

(...) El mundo nos ve de derechas y de izquierdas, de esta o de aquella ideología; el Espíritu nos ve del

Padre y de Jesús. El mundo ve conservadores y progresistas; el Espíritu ve hijos de Dios. La mirada

mundana ve estructuras que hay que hacer más eficientes; la mirada espiritual ve hermanos y hermanas

mendigos de misericordia. El Espíritu nos ama y conoce el lugar que cada uno tiene en el conjunto:

para Él no somos confeti llevado por el viento, sino teselas irremplazables de su mosaico.

El evangelio de hoy, nos viene a decir que desde el mismo día en que Jesús es resucitó de entre los

muertos, su comunicación con los discípulos se realizó por medio del Espíritu. El Espíritu que «insufló»

en ellos les otorgaba discernimiento, alegría y poder para perdonar los pecados a todos los hombres.

El saludo de la paz, shalom, se repite en el relato por dos veces para confirmar algo que va mucho más

allá del saludo cotidiano en el mundo bíblico y entre los judíos. Es el saludo de parte de Dios y es el

saludo para preparar los que les va a otorgar a los suyos: la fuerza del Espíritu Santo. De esa manera la

unión entre Jesús resucitado y el Espíritu Santo es indiscutible. Será, pues, el mismo Espíritu, es que les

garantice el acontecimiento de la resurrección. Pero también el de la misión.

Pentecostés es la representación decisiva y programática de cómo la Iglesia, nacida de la Pascua, tiene

que abrirse a todos los hombres. Esta es una afirmación que debemos sopesarla con el mismo cuidado

con el que San Juan nos presenta la vida de Jesús de una forma original y distinta. Pero las afirmaciones

teológicas no están desprovistas de realidad y no son menos radicales. La verdad es que el Espíritu del

Señor estuvo presente en toda la Pascua y fue el auténtico artífice de la iglesia primitiva desde el primer

día en que Jesús yo no estaba con ellos.